























Kedua, “Analisis Hukum Islam terhadap Pembiayaan Talangan Haji dengan Menggunakan Akad Ijarah Multijasa di BNI Syariah di Surabaya”. Ditulis oleh Yuyun Setia Wahyuni mahasiswa Fakultas Syariah tahun 2006. Dalam penelitian ini, penulis membahas tentang Aplikasi pembiayaan menggunakan Akad Ijarah Multijasa. Dalam objek tersebut adalah *seat* porsi haji yang diberikan bank untuk nasabah yang mana bank mendapatkan *fee*/ujrah dari Akad Ijarah sebagai jasa tersebut.<sup>18</sup>

Dari penelitian yang sudah ada, terlihat bahwa dari segi tema penelitian ada kesamaan, pada penelitian pertama dan kedua terdapat kesamaan produk dari bank syariah yakni Pembiayaan Dana Talangan Haji. Akan tetapi masalah yang dibahas sangat berbeda jauh. Seperti dalam penelitian pertama, pembiayaan dana talangan haji berakad Qard dan Ijarah. Dikarenakan dalam akad Qard tidak ada unsur pengambilan imbalan atas jasanya. Maka Bank BNI Syariah mengambil keuntungan *fee*/ujrahnya berasal dari Ijarah. Dan penelitian kedua, dalam pembiayaan dana talangan haji menggunakan akad Ijarah Multijasa. Pengambilan keuntungan sama dengan penelitian pertama. Bahwasannya pengambilan keuntungan *fee*/ujrah dari akad ijarahakan tetapi dalam maknismenya menggunakan *seat* porsi haji dari nasabah sebagai objek jasanya.

Pada hakikatnya penelitian yang akan penulis lakukan dengan penelitian yang sebelumnya sangatlah berbeda karena penelitian ini lebih

---

<sup>18</sup>Yuyun Setia Wahyuni, “Analisis Hukum Islam terhadap Pembiayaan Talangan Haji dengan Menggunakan Akad Ijarah Multijasa di BNI Syariah di Surabaya” (Skripsi--Uin Sunan Ampel, Surabaya, 2006).





















tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian dan sistematika pembahasan.

Bab kedua, merupakan uraian landasan teori tentang tinjauan umum peraturan bank indonesia mengenai prinsip syariah terhadap pembiayaan dana talangan haji berdasarkan sumber-sumber pustaka yang mencakup tentang latar belakang Peraturan Bank Indonesia (PBI), Isi peraturan, dan implikasi Peraturan Bank Indonesia.

Bab ketiga, merupakan hasil penelitian yang berisi tentang gambaran umum Bank Negara Indonesia (BNI) meliputi sejarah bank, tujuan, arti lambang, visi dan misi, struktur organisasi, deskripsi jabatan, produk, mekanisme pembiayaan dana talangan haji dan pembayaran pembiayaan dana talangan haji yang dilakukan di bank BNI Konvensional dan mekanisme pembayaran pembiayaan dana talangan haji Bank BNI Syariah.

Bab keempat, merupakan analisa hasil penelitian lapangan yaitu Tinjauan Peraturan Bank Indonesia (PBI) Terhadap Praktek Pembayaran Pembiayaan Dana Talangan Haji di Bank BNI Konvensional cabang Ngoro Industri Mojokerto.

Bab kelima, skripsi akan diakhiri penutup yang berisi tentang kesimpulan dan saran. Hal ini dimaksudkan untuk menjawab rumusan masalah dan untuk mengetahui sejauh mana penelitian ini dilakukan serta saran apa yang bisa diberikan untuk penelitian selanjutnya.